

Winterferienprogramm 2018 im museum FLUXUS+

In den Winterferien 2018 bietet das museum FLUXUS+ Potsdam an zwei Tagen Veranstaltungen für Schulkinder im Alter von 8 bis 12 Jahren an:

Mittwoch, 7. Februar 2018, 14:00 bis 17:00 Uhr

Unter dem Motto: "Collagiere Dein Gesicht!" wirst Du Dein Portrait gestalten.

Wir werden ein Foto von Dir aufnehmen, es vergrößern und Du kannst daraus eine Collage machen. Wir haben jede Menge Materialien, die zum Einsatz kommen und deine Augen oder Haare ersetzen könnten. Wir schauen uns zuerst im Museum um und suchen nach Künstler_innen-Collagen. Danach kannst Du selber kreativ werden und der Fantasie sind dabei keine Grenzen gesetzt! Selbstverständlich nimmst Du Dein Kunstwerk mit nach Hause!

Teilnahmegebühr: 11,-€

Donnerstag, 8. Februar 2018, 14:00 Uhr Wir treffen uns zur **Museumsführung** 14.00 - 15.00 Uhr

Hast Du Lust Dir mal die Kunst im museum FLUXUS+ anzusehen? Dies kannst Du bei unserer Ferien-Führungen durch das Museum machen. Bei dem Rundgang durch das Haus lernst Du viele Dinge kennen, z. B. Skulpturen und Figuren aus Alltags-Dingen, Collagen aus Abfall, Musik mal anders, Wand- und Ölbilder, die nicht nur mit dem Pinsel gemalt sind. Viel Spannendes erwartet Dich!

Für Schulkinder von 8 bis 12 Jahren: Teilnahme und Eintritt frei Begleitpersonen, älter als 13 Jahre, zahlen den regulären Eintrittspreis! (7,50/ 6,-/3,- €)

Die Ferienangebote richten sich an Schulkinder im Alter von 8 bis 12 Jahren. Bitte zweckmäßige Kleidung anziehen, falls die Farbe oder der Kleber mal kleckert! Die fertigen Arbeiten werden präsentiert und die Werke der anderen bestaunt. Natürlich können die Kunstwerke mit nach Hause genommen werden! Die Kursgebühr ist am jeweiligen Tag im Museum zu bezahlen.

Die Teilnehmeranzahl ist auf 10 Kinder begrenzt, Mindestteilnehmerzahl: 4. Eine **Voranmeldung ist unter der 0331 / 60 10 89 - 0** erwünscht. Treffpunkt ist 13:50 Uhr im Foyer. Achtung: Zuspätkommende können leider nicht mehr an der Führung teilnehmen!

Anmeldungen sind erforderlich bis Sonntag, 4. Februar 2018!